



Minera Escondida acumula en 2023 una producción de 826 mil toneladas de cobre.

Durante agosto: Escondida y Codelco impulsan nueva alza de producción de cobre

Por primera vez en 12 meses, la estatal consiguió subir el indicador. La mina de BHP esquivó impacto de paralización.

TOMÁS VERGARA P.

La producción de cobre en Chile durante el mes de agosto, último dato disponible, volvió a crecer, según la información publicada por Cochilco.

En el octavo mes del año, el indicador llegó a 466 mil toneladas, lo que representa un avance de un 7% en comparación al mismo mes de 2023, y un 5,9% mayor que lo visto en julio de este año.

De esta manera, la cifra acumulada en el año por la industria nacional totaliza 3,49 millones de toneladas, un avance de 2,9% respecto del ejercicio previo. Ello permitiría revertir la tendencia en materia de producción de cobre en Chile, que se mantiene a la baja desde 2018.

Huelga no afecta a Escondida y Codelco repunta

Entre los factores que explican el alza de agosto vuelve a destacar el desempeño de Minera Escondida, principal faena de co-

bre del país, que pese a la huelga de tres días en agosto, aumentó su aporte en un 16%.

La faena operada por la australiana BHP acumula en el año 826 mil toneladas de cobre, más de 15% que en el mismo lapso de 2023, principalmente por mejores rendimientos y mayores leyes de mineral.

Asimismo, en agosto la minera estatal Codelco presentó una recuperación en su nivel de producción mensual, por primera vez en 12 meses. Esto, luego de alcanzar 118 mil toneladas, con lo que la corporación mejoró en 11% el indicador de agosto de 2023.

Los mejores rendimientos de la estatal provienen del distrito norte y de El Teniente, división que empieza a dejar atrás el impacto en producción que se vivió hace un año con el estallido de roca.

De todos modos, en el acumulado anual, la producción de Codelco sigue por debajo del ejercicio previo, completando hasta el momento 802 mil toneladas, un 6,2% por debajo de 2023.